

No : 007/AKT/PLPP/2022

Perihal : Permohonan

Kepada Yth.
Kepala BAAK
Di Tempat

Sehubungan dengan kegiatan magang MBKM Prodi Akuntansi untuk mahasiswa berikut ini:

Nama Mahasiswa : Yohanes Yugo Prakoso
NIM : 1903023

Mahasiswa yang bersangkutan telah menyelesaikan kegiatan magang dengan baik dengan hasil yang memuaskan.

Berdasarkan hasil bimbingan monitoring, evaluasi, wawancara akhir dan laporan akhir magang sesuai dengan Pedoman Pelaksanaan Magang MBKM an Yohanes Yugo Prakoso, terlampir merupakan daftar nilai hasil penyetaraan mata kuliah. Mohon bantuannya agar nilai mahasiswa tersebut dapat diinput pada sistem.

Demikian permohonan ini kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Yogyakarta, 3 Agustus 2022
Ka Program Studi Akuntansi



Mahagiyani, SE, MM

Penyetaraan Mata Kuliah Semester VI Prodi Akuntansi Politeknik LPP - Magang MBKM Travelxism

Nama / NIM: Yohanes Yugo Prakoso / 1903023

21 Februari - 24 Juli 2022

Mata Kuliah	SKS	Kompetensi Mata Kuliah Prodi Akuntansi Diploma III Politeknik LPP	Setara dengan Kompetensi Kegiatan Magang Travelxism	Jumlah SKS Diakui dari Kegiatan Magang	Nilai Magang dari Perusahaan	Nilai Dosen Pembimbing Magang	Nilai Akhir
Kesehatan Keselamatan Kerja/K3	1	Memahami konsep dan aplikasi dalam aspek K3 meliputi standar K3, potensi terjadinya kecelakaan kerja, langkah preventive K3, serta aspek ketenagakerjaan meliputi pengelolaan SDM, hukum dalam ketenagakerjaan dan biaya SDM	CPL 1 - 7	1	91,4	90	90,7
Manajemen Keuangan	3	Dapat mengelola dan menganalisis keuangan perusahaan serta menanamkan perilaku kejujuran dan integritas dalam mengelola keuangan perusahaan	CPL 1 - 7	3	91,4	90	90,7
Character Building II	2	Konsep dan aplikasi dalam membangun tim dan kerja sama dalam tim.	CPL 1 - 7	2	91,4	95	93,2
Komunikasi bisnis	2	Memahami tentang perkembangan terbaru, permasalahan atau isu-isu penting(Important Issue) dalam komunikasi bisnis di Indonesia dan Internasional, konsep dan fungsi-fungsi komunikasi bisnis, Melakukan analisis kasus dengan menggunakan konsep dan metode-metode untuk memecahkan persoalan-persoalan yang berkaitan dengan komunikasi bisnis.	CPL 2, 4, 5 dan 7	2	92,5	92,5	92,5
PKL III	4	Memahami penerapan mata kuliah dalam dunia kerja secara khusus relevansi kegiatan PKL dengan berfokus pada minimal 3 topik mata kuliah yang telah ditempuh.	CPL 1 - 7	4	91,4	Menyusul setelah ujian PKL III	Menyusul setelah ujian PKL III

Tugas Akhir	2	Mendiskripsikan tentang penyusunan laporan akhir mahasiswa	CPL 1 - 7	2	-	Menyusul setelah ujian TA	Menyusul setelah ujian TA
TOTAL	14 SKS			14 SKS			

Keterangan:

Untuk mata kuliah PKL III dan Tugas Akhir, mahasiswa diwajibkan menyusun laporan sesuai dengan template laporan pada Panduan Laporan PKL III dan Panduan Laporan Tugas Akhir pada Prodi Akuntansi Politeknik LPP Yogyakarta

Yogyakarta, 3 Agustus 2022

Disetujui oleh



Luci Paongan, SE, M.Acc
Dosen Pembimbing

Disahkan oleh



Mahagiyani, SE., MM
Kepala Program Studi Akuntansi